



学校教育目標
 ・進んで学ぶ生徒
 ・心豊かな生徒
 ・健康な生徒

みんなで創る みんなの北中城中学校
 生徒・職員・保護者・地域で
 心一つに！ KNG（北中城中学校）

令和7年4月16日
 北中城中学校
 学校だより第1号

令和7年度が始まりました

就任式 4月8日に就任式を行いました。総勢60名の教職員に対して25名の教職員が新しく北中城中学校に就任いたしました。2, 3学年の担任発表を行いました。生徒は皆わくわくしている様子で、発表の際には大きな歓声がありました。



（挨拶をする普天間英明教頭先生）



（2, 3年生に担任を発表している様子）

始業式 4月9日に1学期始業式を行いました。1学期の抱負を2学年を代表して新野琉紀人さん、3学年を代表して喜屋武佑菜さん、生徒会を代表して熊谷美海さんが発表しました。3名の生徒さんからは共通して良い1年間にしたい願いが伝わりました。校長先生からは「目標を立てる時に、具体的に立てる」ことを提案しました。「数値目標と期限を設定する」ことを勧めました。2, 3年生ともに「聞く態度」がとても素晴らしかったです。



（式辞を述べる上原充校長先生）

入学式 4月9日10時より入学式を行いました。9時に生徒玄関前で学級の発表を行いました。親子で入学と中学校生活を楽しみにしている様子が伝わりました。制服の白さが眩しかったです。新入生は80期生となります。193名の入学により全校生徒数は567名となり昨年度より25名増えました。学級数も2学級増えています。



（入学式の会場の様子）

学推集会 4月11日に学推集会を行いました。学推とは学力向上推進のことです。生徒の皆さんの学力向上を図るため、研究主任の久保田知世教諭が全校生徒へ①KNGアクティブ10 ②傾聴3つのコツ③「かふやみ」について説明をしました。①～③については次回説明いたします。今年度は特に②の「傾聴」が各授業において、子ども達の可能性を伸ばすための大きな取り組みになります。

今週の14日（月）から各教科開きが行われ、本格的に各教科の授業が始まっています。令和7年度は授業参観を増やしています。保護者の皆様がお子さんや学校の様子を見に来て下さることを願っています。今年度もご協力をお願いいたします。